

EHRENERKLÄRUNG

Erkläre hiemit, daß alle von mir im November 1959 vorgebrachten Vorwürfe und Äußerungen über meine Frau Anna Erhart und Kinder, sowie Schwiegersohn Adolf Eliskases und die Schwäger Josef und Johann Innerebner gegenüber dem Bürgermeister und den anderen Amtspersonen nicht im geringsten der Wahrheit entsprechen und ich sie mit Bedauern zurückziehe, und daß mein getrübtetes Familienverhältnis nur aus eigener Schuld entstanden ist.

Ich erkläre, daß der Schwiegersohn Adolf Eliskases sowie mein Schwager Josef mit Familie und Johann Innerebner, wohnhaft in Gnadenwald, an mich niemals eine Forderung an Geld oder sonstigen materiellen Mitteln gestellt haben.

Ich bedaure meine Aussage und ersuche alle Personen, die von mir oder von anderen solche Äußerungen gehört haben, diese gänzlich unwahr und grundlos zu betrachten und sie zu entschuldigen.

Terfens, 7. März 1960.

JOSEF ERHART

Hundeggerbauer, Terfens